

地域の皆さんと共に移住・交流施策の推進やまちの魅力の掘り起こし、情報発信等に取り組む「地域おこし協力隊」の活動状況を紹介しします。

▷私たちが地域おこし協力隊員です。



山下 貴 隊員



高瀬 祥彰 隊員

▷活動報告

【太宰治生誕祭に参加してきました】



6月19日(火)に太宰治生誕祭が芦野公園で開催され、取材に行ってきました。

天気にも恵まれ、気温も高いなか、大勢の方が参加。式では、太宰の長女の津島園子さんがご挨拶くださった他、近隣の小中高校生による読書感想文の朗読や、地元合唱団の方々の歌声に合わせた献花が行われるなど、太宰に思いを馳せる時間になりました。

また、この時期、津軽鉄道では太宰列車を運行しており、車内に太宰とゆかりある人物とのエピソードが掲示され、車内でアテンダントさんが太宰作品を一部抜粋して朗読してくれます。

来年は生誕110年、またイベントがあるそうなので、要チェックです。

【北国の熱いお祭り：奥津軽虫と火まつり】



6月16日(土)に奥津軽虫と火まつりが市内で開催され、取材に行ってきました。

「虫と火まつり」は、各地区の団体が一堂に会し、1つの大きな虫送りを行うというものです。そのため、お囃子や舞も各地区の特色が出ており、例えば同じ獅子舞でも、デザインや振り付けが異なります。たくさんの団体が、次から次へと自分たちの舞いを披露していく様子は、まさに圧巻。

クライマックスはそびえ立つ2つの大虫に火を放ち、虫の昇天と花火で締めくくられます。

青森といえばねぶたのイメージが強かったのですが、実はこんなに勇壮なお祭りもあったんですね。初めて見たのですが、圧倒されっぱなしでした。

最後は焚き火に願い事を書いた短冊をくべて、お焚き上げしてもらえとのこと。われわれ2人も、しっかり願い事を書いてきました。

▷ごしょぐらしFacebook・五所川原市地域おこし協力隊SNS

地域おこし協力隊の活動やイベント情報を「ごしょぐらしFacebook」や五所川原市地域おこし協力隊の「Twitter」「Instagram」「YouTube」で見ることができます。隊員目線で五所川原の楽しい情報を発信していきますので、ぜひご覧ください。

▷地域のイベントや面白い取り組み情報募集中

地域のお祭りやイベント、面白い取り組みの情報を募集しています。自薦他薦、規模の大小は問いません。隊員が伺って、取材や情報発信を行いますので、お気軽にご連絡ください。

			
ごしょぐらし Facebook QRコード	Twitter QRコード	Instagram QRコード	YouTube QRコード

今後も活動へのご理解とご協力を
よろしくお願ひします。